



Endlich jugendlich aussehen

Eingefallene Gesichtszüge und fehlendes Volumen sind unliebsame Anzeichen des Alters. Dr. med. Johannes Müller-Steinmann, ärztlicher Leiter des HautarztZentrums Kiel, erklärt, wie Volumenfiller dem Gesicht neue Frische geben.

Herr Dr. Müller-Steinmann, was sind Volumenfiller?

Materialien zum Aufbau des Gesichtsvolumens.

Sie arbeiten mit Hyaluronsäure. Was sind die Vorteile?

Hyaluronsäure ist ein Bestandteil des Bindegewebes und von daher gut verträglich. So hat man die Möglichkeit, dem Alterungsprozess der Haut ganz natürlich entgegenzuwirken.

Welche „Problemzonen“ können durch Filler korrigiert werden?

Unter anderem Hohlwangen, tiefe Nasolabialfalten oder die Wangenkonturen, aber auch das Jochbein, der Bereich um die Augenhöhlen oder männliche Kinnfalten.

Was passiert vor einer Behandlung mit Fillern?

Das Behandlungsziel wird festgelegt und die Vorgehensweise genau geplant. Dazu wird das

Gesicht mittels Hilfslinien in bestimmte Areale eingeteilt. So werden anatomische Strukturen identifiziert und Injektionspunkte und -tiefe definiert. Vor der Behandlung wird eine örtlich betäubende Creme aufgetragen, sodass die Einstichstellen wenig zu spüren sind.

Wie läuft die Behandlung selbst ab?

Das Fillermaterial wird mit einer feinen Nadel unter die Haut gespritzt, wo es sich gleichmäßig verteilt und so die Falten von unten auffüllt. Der Patient sieht sofort jugendlicher aus.

Wie lange bleibt die Wirkung erhalten?

Nach sechs bis zwölf Monaten heißt es auffrischen, da der Wirkstoff vom Körper abgebaut wird.

Wie viel kostet eine Behandlung?

Ab etwa 330 Euro pro Sitzung.

Wie lange arbeiten Sie schon mit Fillern?

Seit Anfang der Neunzigerjahre. Wir geben unsere langjährige Erfahrung auch weiter: Ärzte können sich im HautarztZentrum unter anderem in der Anwendung von Fillern ausbilden lassen.



HAUTARZT ZENTRUM

AM ALten MARKT

Alter Markt 1-2, Kiel

Tel.: (0431) 380 18 20

www.HautarztZentrum-Kiel.de